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PROCÈS –VERBAL DE LA RÉUNION RÉGULIÈRE  

DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

TENUE LE 19 OCTOBRE 2022 

RENCONTRE TEAMS 

 

 

ORDRE DU JOUR 

 

1. OUVERTURE DE LA SÉANCE 

 

Monsieur Sébastien Gagné, président du CÉ, déclare la réunion ouverte à 

18h15. 

 

2. VÉRIFICATION DES PRÉSENCES ET DU QUORUM 



2 

 

Membres du personnel :      

Mme Vénéssa Drapeau, enseignante 

Mme Joanne Guilbault, enseignante 

Mme Julie Trépanier, service de garde 

Francis Philibert, enseignant 

Jennifer Scrosati, orthopédagogue 

 

 

 

 
Membres parents :              

M. Sébastien Gagné, président 

Mme Julie Desormeaux 

Mme Rachel Duchesne 

Mme Jennifer Francoeur 

M. Patrick Dufresne, président substitut 

Mme Amélie Monté, parent substitut 

Mme Jacqueline Ouellet, parent substitut 

 

 

 

Directrices :                           Mme Nancy Bourdelais et Mme Élisabeth Authier 

 

Sont absent(e)s : 

               

À la suite de la prise des présences, le quorum est constaté. 

  

 

 

3. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

Lecture de l’ordre du jour par Sébastien Gagné.  

 

 

CE2022-23/12 Il est proposé par monsieur Patrick Dufresne, appuyé par monsieur Francis 

Philibert, que l’ordre du jour soit adopté. 

  ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

4. APPROBATION DU PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION TENUE LE 

14 SEPTEMBRE 2022 - DOCUMENT 

  Monsieur Sébastien Gagné demande aux membres s’ils ont des modifications à 

apporter au dernier procès-verbal. 

   

 

 

CE2022-23/13 Il est proposé par Julie Désormeaux, appuyée par monsieur Francis Philibert, 

que le procès-verbal de la dernière réunion soit approuvé tel que présenté et 

apparaissant aux présentes. 
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  APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 

 

5. DROIT DE PAROLE AU PUBLIC 

 

 

   

6. SUJET POUR ADOPTION 

 

6.1      Règlements SDG 

Le SDG applique les modifications à la tarification des services en lien avec les 

règles uniformisées par le centre de services. 

 

CE2022-23/14   Il est proposé par monsieur Patrick Dufresne, appuyé par monsieur 

Francis Philibert, que les règlements du SDG soient adoptés tels que présentés et 

apparaissant aux présentes. 

 

 

7. SUJET POUR APPROBATION 

 

7.1     Sorties scolaires 

 Présentation par Madame Nancy Bourdelais du calendrier des sorties et activités 

 éducatives et culturelles pour l’année 2022-2023.  Toutes les sorties sont payées via 

la mesure 15230 et 15189. Cette année, l’école peut bénéficier d’une mesure 

supplémentaire, Culture A.  D’autres propositions d’activités suivront donc au 

prochain CÉ. 

 

 

CE2021-22/14   Il est proposé par madame Jennifer Francoeur, appuyée par Patrick Dufresne, 

d’approuver toutes les sorties éducatives telles que présentées. 

APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 

 

 

7.2 Planification annuelle du cours à la sexualité 2022-2023 

 

Cours d’éducation à la sexualité. Certains thèmes seront abordés à chaque niveau. 

Cette année, trois thèmes par niveau doivent être traités. Des ressources ont été 

partagées aux enseignantes pour les soutenir dans leur enseignement principalement 

concernant le thème traitant des agressions sexuelles (1re, 3e et 5e année).  Les T.E.S. 

et l’infirmière feront aussi des capsules en classe.   

 

 

CE2021-22/15 Il est proposé par madame Julie Désormeaux, appuyée par madame Rachel 

Duchesne d’approuver la planification annuelle du cours à la sexualité. 

  APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 
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7.3 Campagne de financement 

Les élèves de 5e et 6e année vivront un petit voyage à Ottawa en fin d’année. Nous 

souhaitons que l’école puisse absorber les frais de cette sortie. Grâce au « volet 4 » 

(mesure 15021), il sera possible d’assumer les frais de transport. Pour être en mesure 

de payer les repas des élèves lors de la sortie par exemple, il est proposé de récupérer 

des jeux de société en bon état et de les revendre à couts modiques lors de la soirée de 

la rencontre de parents et d’offrir l’emballage des jeux par les élèves pour les parents 

intéressés. Cela permettra d’amasser des fonds pour la sortie et de permettre aux 

parents d’entamer leurs cadeaux de Noël à prix réduit. 

 

Les parents apprécient l’idée et trouvent que c’est également une belle façon de 

responsabiliser les enfants. 

 

CE2021-22/16 Il est proposé par madame Jennifer Scrosati, appuyée par monsieur Patrick 

Dufresne d’approuver la campagne de financement proposée. 

  APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 

 

 

8. SUJET POUR CONSULTATION 

 

 8.1 Caisse scolaire 

La direction a été sollicitée par la Caisse Desjardins pour offrir aux élèves de 

l’école la participation à la caisse scolaire. La direction mentionne que la 

nouvelle façon de faire ne requiert pas de gestion supplémentaire pour les 

enseignantes. Elle souhaite connaitre l’opinion des parents. 

 

Les parents aiment les principes de la caisse scolaire, mais ils considèrent que 

c’est davantage une démarche personnelle à réaliser avec leur(s) enfant(s). Il 

est donc conclu qu’une mention sera faite à ce sujet dans La voix du Méandre 

en y incluant le lien pour les parents intéressés.  

 

9. SUJETS POUR INFORMATION 

  

 9.1 Comité de parents 

Il y a eu de belles discussions en lien avec les modifications sur la réglementation 

des services de garde. L’enjeu du transport scolaire est toujours d’actualité. Le 

président souligne aussi, dans la cadre de la semaine des directions d’école, le bon 

travail des deux directrices. 

 

 9.2 Direction 

En deux jours, la classe extérieure a pris forme sur la cour de Marguerite-

Bourgeois. Une nouvelle classe s’offre donc à tous avec tableau extérieur et petites 

tablettes rigides pour le travail des élèves. 

 

À Mgr-Charlebois, un aménagement de grosses roches permettra aussi de 

constituer une classe extérieure pour les petits. 
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Merci à Francis et à Julie pour la réalisation du nouveau chandail du Méandre! 

Tous les élèves de l’école étaient fiers de le porter! 

 

 

 9.3 SDG 

 

10. Varia 

 

12. Date de la prochaine réunion 

  

Mercredi 16 novembre 2022 à Marguerite-Bourgeois à 18h15. 

 

 

14. LEVÉE DE LA SÉANCE 

CE2021-22/16 À 18h43, l’ordre du jour étant épuisé, il est proposé par Mme Julie Trépanier, 

appuyée par M. Francis Philibert, que la présente séance soit levée.  

 

 

Le président, Le directrice, 

 

 

________________________ ________________________ 

Sébastien Gagné                                                                                        Nancy Bourdelais 

 

/éa 

2022-10-19 

 


